

Editorial

Este número 25 de la Revista del Hospital El Cruce reúne parte de los trabajos premiados en las 12^º Jornadas Científicas realizadas durante los días 22 y 23 de octubre de este año en el Auditorio Ramón Carrillo del Hospital El Cruce, cuyo objetivo es generar un espacio para presentar y difundir conocimientos producidos en el Hospital y la red. Cada trabajo fue evaluado en dos instancias por revisores de la institución; en la primera para decidir su forma de presentación (oral o en formato de póster electrónico) y la segunda, dentro de cada formato, para seleccionar los trabajos más destacados, los cuales recibieron una mención al finalizar las Jornadas. Los trabajos reflejan la actividad de múltiples áreas y servicios del Hospital, incluyendo a las áreas administrativas, lo que representa la diversidad temática de las Jornadas.

El trabajo de Nicolás Bacaloni y colaboradores presenta los resultados de una serie de pacientes con escoliosis intervenidos con técnica mini-invasiva de estabilización con anclaje bipolar, comparándola con la experiencia internacional. En otro trabajo, Cecilia Morales y colaboradores validan un puntaje de predicción del riesgo en una gran cohorte de pacientes con infarto agudo de miocardio con elevación del segmento ST y lo comparan con otros instrumentos de predicción del riesgo demostrando su utilidad.

Además, en otro de los trabajos premiados, Luciana González y colaboradores presentan la experiencia del Servicio de Farmacia respecto a las intervenciones realizadas en la actividad asistencial, con un gran aporte a la seguridad de los pacientes. También, Graciela Fretes y colaboradoras comparten los resultados de la humanización de los cuidados de enfermería en el paciente trasplantado de medula ósea, con un enfoque novedoso en la perspectiva de atención. Por otra parte, Andrés Santana Mackinlay y Karina Tenasczuk presentan un caso exitoso de implementación de la telekinesiología en una situación de extrema complejidad clínica y social. Por último, Sandra Raiher y colaboradores describen los lineamientos de la estrategia de gestión del conocimiento en el marco del acceso abierto implementada en el Hospital El Cruce desde el área de docencia.

La diversidad y multiplicidad de temas de los trabajos que recibieron menciones es un reflejo de la amplia participación de las áreas y servicios del hospital en la producción de conocimiento, cuya difusión crece año tras año. Creemos que este aporte y su difusión son relevantes para mejorar la calidad de la asistencia en nuestro medio.

Invitamos a todos los Servicios y Hospitales de la Red, y de la comunidad a ser parte de la Revista y ayudarnos a ampliar la diversidad temática y de perspectiva en los próximos números.

Dr. Javier Mariani